

NOTICIAS FUNDASAL

Boletín trimestral Enero - Marzo 2022





TRANSFORMAMOS
Territorios
FUNDASAL

Niña Marina es una de las fundadoras de la Cooperativa El Espino y juntos participan en el proyecto City Adapt, ejecutado por FUNDASAL.

El proyecto busca implementar soluciones basadas en ecosistemas a través de la creación de huertos comunitarios. Lo cual complementa la siembra de café, una de las principales actividades de la cooperativa.

Dar clic a la imagen

A través del video, que podrá ver dando clic en la imagen, Lidia Martínez nos cuenta cómo ha sido el proceso de capacitación en equidad de género y el rol de las mujeres dentro de la Cooperativa El Espino. Ella forma parte del proyecto de resiliencia climática City Adapt y participa como primer vocal de la junta de vigilancia dentro de la cooperativa de El Espino.

Cooperación Internacional

Representantes de Los Fundadores El Salvador realizaron una visita a Ciudad Barrios para conocer el proyecto “Ruta Espiritual Monseñor Romero”.

Entre los componentes de este proyecto destacamos la reparación de viviendas, construcción de un museo, hospedaje de peregrinos, iniciativas económicas y acciones con los jóvenes de la localidad.



Visita en la Parroquia San Oscar Romero

Misión de representantes de Hábitat Cité, Fundación Abbé Pierre y CRAterre

La comunidad Villa Venecia recibió a la misión de representantes de la fundación Abbé Pierre y Habitat-Cité para conocer, a través de un recorrido, los avances y resultados de las acciones ejecutadas en la comunidad y que han mejorado visiblemente el entorno y la calidad de vida de sus habitantes.

Ambos cooperantes son parte del financiamiento que ha permitido, bajo la asistencia técnica de FUNDASAL, obras de urbanización y la construcción de 14 viviendas de bloque panel, finalizadas en 2021.



Visita de Abbé Pierre y Hábitat-Cité en la Comunidad Venecia



Los representantes de Habitat-Cité, fundación Abbé Pierre y CRAterre visitaron el caserío Potrerillos ubicado en Alegría, Usulután.

Durante la actividad, los asistentes pudieron conocer la casa comunal hecha de quincha, los prototipos de vivienda, los huertos comunitarios y las iniciativas SECOME. Todos resultados del proyecto Acción por el Hábitat, ejecutado en la comunidad desde el 2018 gracias a la solidaridad de la cooperación francesa y que además incluye el acceso al agua, saneamiento y organización comunitaria.



Visita de Hábitat-Cité, Abbé Pierre y CRAterre en caserío Potrerillos, en Alegría, Usulután.





También visitaron el proyecto Cuna de la Paz, en La Palma, para ver los avances y proceso de construcción de las cooperativas ACOVICUPA y ACOVIAMET y en esta ocasión, tuvimos el acompañamiento de Anabella Orange, Thierry Hergault, Olivier Moles y Katherine Carreño como representantes de la misión.



La comunidad Bendición de Dios, Ilopango, es parte de las comunidades que son intervenidas con el proyecto de Fundación Abbé Pierre.

En esta ocasión la comunidad recibió la visita de la misión de cooperantes franceses, en donde los habitantes compartieron los avances que se han realizado en la comunidad para la mejora de su hábitat.



Reunión de líderes y lideresas de la comunidad Bendición de Dios



Obras de mitigación de riesgos en la comunidad



Vista panorámica de la comunidad Bendición de Dios

Campaña de salud visual

Se desarrolló una campaña de salud visual para nuestro personal gracias al apoyo de Los Fundadores El Salvador y Senior Experten Service - SES.



Campaña de Salud visual



Participantes del proyecto ejecutado en San Pablo Tacachico recibieron a representantes de Manos Unidas, quienes han sido uno de los principales apoyos solidarios para hacer valer su derecho humano al hábitat y vivienda.

La delegación también conoció la Iglesia San José El Paisnal, lugar que fue hogar de los Beatos Rutilio Grande, Manuel Solórzano y Nelson Lemus.



Iglesia San José El Paisnal



Visita a vivienda en San Pablo Tacachico

La comunidad Nueva Ilamatepec recibió la visita de Gerhard Hölscher, de Senior Experten Service - SES, a quien le presentaron la distribución de sectores de entrega de agua por red domiciliar.



Reunión para la presentación de distribución de agua

La comunidad Potrerillos recibió la visita de Raquel Carballo coordinadora de proyectos en Centroamérica y Luis Ignacio Francisco voluntario del proyecto, ambos representantes de Manos Unidas, para conocer las obras construidas con el financiamiento de Manos Unidas durante la emergencia por las tormentas Amanda y Cristóbal de 2020.

Gracias a la solidaridad de su cooperación, se construyó el Centro de Acopio “Eva Vernalda Saravia Mejía”, reparaciones de techos, entrega de alimentos, equipo para el Comité de riesgo, colchonetas y mejora de la red de agua potable.



Modelo de Cooperativismo de Vivienda por Ayuda Mutua (CVAM)

Las cooperativas de vivienda de Cuna de la Paz participaron en un Taller sensorial impartido por Katherine Carreño, pasante de CRAterre. Esta actividad se realiza como parte del proceso de producción social del hábitat del proyecto Cuna de La Paz.



Taller sensorial

Conversatorio

El 19 de marzo se desarrolló el Conversatorio virtual internacional “Construcción de espacios seguros para mujeres desde mujeres”. El evento tuvo participación presencial de cuatro grupos pre-Cooperativos de vivienda, entre ellos: CIHUA, Alelopatía, El Sauce y San Antonio Los Ranchos. El objetivo de la actividad incluyó la integración y convivencia entre las pre-cooperativas.

El conversatorio tuvo la participación de Isabel Zerboni de FUCVAM Fabiola Cabrera y Gloria Valdespino de la Cooperativa Palo Alto junto a la moderación y organización del EAT CVAM.



Dinámicas y convivencia



Espacio para preguntas y comentarios

Jornada solidaria

Estudiantes de la universidad Don Bosco y Universidad Centro Americana José Simeón Cañas apoyaron en la limpieza de materiales y adoquinado de las calles de la comunidad Venecia. Durante la jornada hubo oportunidad de convivencia entre las familias de la comunidad y los voluntarios.



Estudiantes apoyando y conviviendo con familias de la comunidad Venecia

Conmemoración del Día Internacional de la Mujer



Testimonios y reflexiones



Equipo de producción del largometraje

Se presentó en FUNDASAL la película salvadoreña “Lienzo en Blanco” producida por mujeres. En el evento nos acompañó Leslie Ortiz, Claudia Barrientos y Susana Reyes que son parte del equipo de producción de este largometraje, quienes compartieron con el público de FUNDASAL testimonios y reflexiones sobre los distintos tipos de violencia hacia la mujer que se retratan en el filme.



Largometraje “Lienzo en Blanco”



Reparto Santa Alegría
Calle L-B N°7
Ciudad Delgado, San Salvador
El Salvador, Centroamerica
(503) 2536-3500
